

# Lobélie cardinale

*Lobelia cardinalis*



## Plantes indigènes

Un choix ingénieux



Taille : Hauteur - 90 à 120 cm  
Largeur - 30 cm

Zone de rusticité : Z4

Floraison : juillet à septembre

Croissance : moyenne

Sol et eau : sol frais et humide

Exposition :



Mi-Ombre

Éléments distinctifs : floraison rouge vif de juillet à septembre en épis. Tige et feuilles souvent teintées de pourpre, lancéolées tout étant irrégulièrement dentées.

Détails →

Les plantes originaires de chez nous, dites indigènes, sont naturellement présentes et donc adaptées au climat local. Elles sont les plus **utiles à la biodiversité** en jouant un rôle indispensable auprès de la faune, des pollinisateurs et de la santé du sol et de l'eau. **Résilientes**, elles nécessitent moins d'eau et de fertilisants et se passent des pesticides. Elles sont un pilier du **patrimoine** collectif.



## Ses atouts

- Attire les pollinisateurs et les oiseaux, dont les colibris
- Idéale pour l'aménagement de bandes riveraines, les abords des bassins et étangs



Une des seules fleurs indigènes à porter une couleur si flamboyante. Son rouge correspond à la couleur des robes de cérémonies des cardinaux d'où son appellation. Cette couleur éclatante et la forme particulière de sa fleur la rendent facile à identifier et impossible à confondre avec d'autres espèces.



D'autres plantes et conseils  
pour la biodiversité :



[ville.valleyfield.qc.ca/biodiversite](http://ville.valleyfield.qc.ca/biodiversite)



ENGAGÉ POUR LA

**Biodiversité**

SALABERRY-DE-VALLEYFIELD